



## **NOTA DE PRENSA**

**Se celebra en Córdoba del 28 de noviembre al 1 de diciembre**

**CERCA DE 2.000 GINECÓLOGOS, OBSTETRAS Y EXPERTOS DE TODA ESPAÑA ANALIZARÁN EN EL CONGRESO DE LA SEGO LAS ÚLTIMAS NOVEDADES Y AVANCES EN LA SALUD SEXUAL Y REPRODUCTIVA DE LA MUJER**

- Se trata del mayor congreso científico en este ámbito que se celebra en nuestro país y servirá como punto de encuentro para debatir y poner en común nuevos estudios, investigaciones y experiencias de práctica clínica para un mejor abordaje de las patologías crecientes y más frecuentes en la salud de las mujeres, así como de otras innovaciones terapéuticas en su cuidado y atención.
- En su programa científico destacan mesas redondas en las que se abordarán temas transversales como el estudio de las enfermedades genéticas y la importancia en la detección temprana del cáncer o en la salud reproductiva, la influencia de la edad en el embarazo, el parto, o la menopausia, así como los efectos negativos de la obesidad y su influencia en el embarazo, el tratamiento ante enfermedades o en la calidad de vida de las pacientes.
- Además, se debatirá acerca de otros avances en la investigación de las enfermedades con mayor prevalencia en las mujeres españolas o innovaciones como la aplicación de la inteligencia artificial en uroginecología o de placenta artificial en el embarazo.
- Igualmente, se presentará de gran labor científica de los ginecólogos españoles a través de más de 1.500 comunicaciones sobre estudios y proyectos de investigación relativos a las enfermedades y la mejora de la atención de la salud de las mujeres en España.
- El presidente del Comité Organizador del Congreso es el Dr. José Eduardo Arjona, director médico de la Unidad de la Mujer del Hospital San Juan de Dios de Córdoba y tesorero de la SEGO.

**20 de noviembre de 2023.-** Cerca de 2.000 ginecólogos, obstetras y otros expertos e investigadores de toda España se darán cita en Córdoba del 28 de noviembre al 1 de diciembre en el 37º Congreso Nacional de la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia (SEGO), en

el que se presentarán las últimas novedades y avances en el ámbito de la Ginecología y Obstetricia en nuestro país, y en todos aquellos aspectos relacionados con la investigación, el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades relacionadas con la salud de la mujer, la mejora de su calidad de vida, y otros aspectos de sobre la salud sexual y reproductiva femenina.

Se trata del mayor congreso científico en este ámbito que se celebra en nuestro país y servirá como punto de encuentro para debatir, analizar y poner en común nuevos estudios, investigaciones y experiencias de práctica clínica para un mejor abordaje de las patologías crecientes y más frecuentes en la salud de las mujeres, así como de otras innovaciones en las terapias en este campo médico.

Según destaca presidente del Comité Organizador del Congreso, el Dr. José Eduardo Arjona, jefe del servicio de la Unidad de la Mujer del Hospital San Juan de Dios de Córdoba y también tesorero de la SEGO, entre los contenidos y sesiones del encuentro destacan cuatro mesas en las que se analizarán temas transversales de gran relevancia para el campo de la Ginecología y la Obstetricia, como son la investigación, la genética, la edad y la obesidad. “Todos estos aspectos o factores afectan de forma transversal a la atención sanitaria de las mujeres, y cada vez más los vemos unidos a otras patologías o enfermedades que están suponiendo nuevos problemas o complicaciones en la salud de muchas de ellas, de ahí la importancia de conocer cada vez mejor esas implicaciones para poder actuar mejor”.

En estas mesas redondas se abordarán cuestiones como el estudio de las enfermedades genéticas y la importancia en la detección temprana del cáncer o en la salud reproductiva, la influencia de la edad en el embarazo, el parto, la menopausia o la anticoncepción, así como los efectos negativos de la obesidad y su influencia tanto en el embarazo, como en el tratamiento ante posibles enfermedades o en la calidad de vida de las pacientes, además de otros avances en la investigación de las enfermedades con mayor prevalencia en las mujeres españolas o innovaciones como la aplicación de la inteligencia artificial en uroginecología o de placenta artificial en el embarazo.

Además de estas mesas sobre cuestiones transversales, la cita se articula en otros bloques temáticos con mesas redondas y debates en los que se expondrán más de 170 ponencias técnicas, encuadradas en grandes áreas de la especialidad: Menopausia, Suelo Pélvico, Ginecología Oncológica y Patología Mamaria, Anticoncepción, Medicina Perinatal, Asistencia Privada, Esterilidad e Infertilidad, Endoscopia, Ecografía, y Ginecología Psicosomática.

En estos bloques se abordarán temas como la calidad vida relacionada con la menopausia y la terapia hormonal, la sexualidad de la mujer climatérica, el manejo del síndrome genitourinario; nuevas moléculas en la anticoncepción, las principales disfunciones en la salud reproductiva y sexual, la dismorfia genital femenina, la preparación al parto en realidad virtual, el genotipado y cuantificación del virus del VPH, novedades en el tratamiento del prolapso de órganos pélvicos, miomas o endometriosis, la salud en las pacientes con alto riesgo reproductivo, los cuidados paliativos en ginecología o el abordaje holístico del dolor pélvico crónico.

Asimismo, se abordará en papel de la ecografía en el diagnóstico y tratamiento de diversas patologías, el manejo de la endometriosis y la diabetes gestacional, los avances más recientes en la robótica y técnicas de endoscopia, el abordaje de las amenazas de parto pretérmino, el parto humanizado en las cesáreas, las innovaciones en la inducción al parto, o las últimas novedades en el tratamiento del cáncer ginecológico, entre otros temas.

El Congreso incluye igualmente el desarrollo de varios talleres de formación y simposios prácticos, y la presentación de gran labor científica de los ginecólogos españoles a través de más de 1.500 comunicaciones sobre estudios y proyectos de investigación relativos a las enfermedades y la mejora de la atención sanitaria a las mujeres en España.

“Desde el Comité Organizador y Científico hemos elaborado un programa científico del Congreso de gran nivel, que será de gran interés tanto para los profesionales de Ginecología y Obstetricia que participarán, como para la ciudad de Córdoba, que acoge por primera vez este encuentro nacional”, añade el Dr. José Eduardo Arjona. Este programa ha contado con la colaboración de once coordinadores locales, que ejercen en el Hospital Universitario Reina Sofía y en el Hospital San Juan de Dios de la capital cordobesa.

El encuentro, que se celebrará en el Centro de Exposiciones Ferias y Convenciones de la capital cordobesa, contará también con un espacio de 80 stands informativos en los que la industria sanitaria expondrá algunas de las últimas innovaciones técnicas en el campo de la Ginecología y la Obstetricia.

Por último, el Dr. José Eduardo Arjona ha puesto en valor el papel fundamental que los profesionales de Ginecología y Obstetricia desarrollan en la salud y cuidado de las mujeres, y “más en concreto en etapas especiales de su vida, como en la adolescencia, el embarazo, parto, y puerperio, o en la edad más adulta, donde tienen que afrontar problemas como el cáncer o la menopausia”. Como ejemplo, los ginecólogos y obstetras españoles asistieron en 2022, junto a las matronas, en más de 332.000 partos que se produjeron en los hospitales españoles, en los que nacieron 337.380 bebés, según los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). Además, atienden más de 7 millones de consultas al año en los hospitales españoles, donde casi 5.000 obstetras y ginecólogos desempeñan su labor, con una tasa de 1,03 por 10.000 habitantes (según los últimos datos del Ministerio de Sanidad de 2020).

En la actualidad, la SEGO cuenta con más de 9.000 socios, ginecólogos y obstetras, en toda España.

Consultar el programa completo del Congreso en este enlace o PDF adjunto.

<https://www.congresosego2023.es/uploads/app/1291/elements/file/file1700151735.pdf>

**\*Nota para los medios**

Para solicitar acreditación de prensa para el evento deben ponerse en contacto con el gabinete de comunicación de la SEGO, indicando nombre y DNI de los compañeros que asistirán (redactores, gráficos) a los correos [jherrera@euromediagrupo.es](mailto:jherrera@euromediagrupo.es) / [mhernandez@euromediagrupo.es](mailto:mhernandez@euromediagrupo.es), o a los teléfonos 625 87 27 80 / 651 86 72 78.

**Para más información:**

**Gabinete de comunicación de la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia (SEGO):  
Jesús Herrera / Manuela Hernández 625 87 27 80 / 651 86 72 78**